



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Krangkeng Mantapkan Keamanan, Lakukan Patroli di Lokasi Rawan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Jul 25, 2023 - 13:44



Polsek Krangkeng Mantapkan Keamanan, Lakukan Patroli di Lokasi Rawan Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya memastikan kondisi kamtibmas tetap kondusif dengan melakukan patroli ke sejumlah lokasi yang dianggap rawan. Selasa (25/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif guna mencegah

terjadinya gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Krangkeng, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menekankan pentingnya upaya proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat.

Melalui patroli rutin ke lokasi yang dianggap rawan, aparat kepolisian berusaha untuk menciptakan rasa aman bagi warga dan menghadirkan kehadiran yang nyata dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam pelaksanaan patroli, lanjut IPTU Tarno, petugas berfokus pada titik-titik potensial yang dapat menjadi tempat rawan terjadinya tindak kejahatan.

Selain itu, kegiatan ini juga diarahkan untuk memberikan perlindungan dan pengawasan yang lebih ketat di wilayah yang memang membutuhkan perhatian khusus.

"Kami terus berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Patroli rutin ini adalah bagian dari upaya kami dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari gangguan keamanan," ujar IPTU Tarno.

Dalam patroli kali ini, petugas telah melakukan pengawasan di berbagai lokasi strategis seperti area perumahan, tempat keramaian, dan fasilitas umum.

Selain itu, pihak kepolisian juga melakukan interaksi dengan warga sekitar untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan.

Diharapkan, dengan kegiatan patroli yang berkesinambungan, Polsek Krangkeng dapat semakin memperkuat keamanan di wilayahnya dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.

"Kehadiran aparat kepolisian yang aktif dan responsif diharapkan dapat memberikan rasa keamanan bagi masyarakat serta mencegah potensi tindakan kriminalitas. Semoga langkah-langkah ini dapat terus memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas wilayah hukum Polsek Krangkeng." Harap IPTU Tarno.